

## 秩父郡皆野町 『悠う湯ホーム』にて公演(第49回)

9月21日(木) 昨年の7月に公演を行い、その時に各種多彩な芸を見せて頂き楽しかったとの声が多かったとの事で、再度の公演依頼を約3カ月前に受けました。日程調整などもあり、今回ようやく再演の運びとなりました。

当施設は秩父溪谷の山紫水明の地に有り、近くには「秩父華厳の滝」や秩父では有名な「満願の湯温泉」が隣接しています。

今回は敬老会のイベントが有り理事長より、白寿、米寿の方のお祝いの言葉、及び紹介が有りました。お二人とも若く元気にはビックリでした。我々6人は40名程の通所者入所者の前で、小生の司会進行で挨拶、まずは南京玉すだれの「基本技」を5人で演じました。枝垂れ柳では「オー ワー 凄い」「上手い」と拍手喝采を頂きました。

続いて、まだ新作の「人生に涙あり」では、少しミスもありましたがまずまずの出来かな……



3つ目は「キヨシのズンドコ節」、女性職員の明るい方のリードで皆さん赤い「ボンボン」を手に「キヨシ」の掛け声、手拍子、拍手、で我々も乗せられました。

南京玉すだれ4つ目は「麦畑」と進みましたが、もう座は最高に盛り上がりました。

最後のハートでは「アッ ハートだ かつこいイ～」の大拍手を頂きましたが、その瞬間の写真は見とれていて、取り忘れたとか! ?





次のコーナーはマジック

TIさんの新聞紙の技は、見事に成功。。。

感嘆の声と大拍手を戴きました。

JKさんの赤と黄の紐の入れ替わり変化や、ネクタイを使った技にはオウ～



いよいよオカリナいつものNさんコンビで演奏がはじまると、一人の方が車椅子で舞台前まで進まれ、3曲目の「見上げてごらん夜の星を」ではボンボンを振っての応援となりました。



最後のコーナーはTIさんの「どじょう掬い」  
一つ一つの仕草に笑いと拍手があり、「上手い」、「良かった」との声有り、終了後手招きされ握手、ハグされました。  
「暑くって、又疲れる演目でしたがやって良かった～」との感想でした。

時間の都合上触れ合いタイムは省いたのですが、座長の挨拶後に玉すだれに触りたいの声が多く、急遽行いました。写真に納まる皆さんのにやかな顔を見ると外せないメニューかな～と反省。



今回の公演は、職員の方のリードで皆さん赤い「ボンボン」を手に手拍子、拍手、掛け声で我々も乗せられ今までにない最高に盛り上がった楽しい公演でした。

帰り際大勢の方に「又来て下さい」「良かったよ～」の声には有り難く今後の励みになる言葉でした。終了後は隣接の『満願の湯温泉』に浸かりゆったりとした後帰途につきました。

記:磯田 壯男